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質1 広ྕொ൛パートナーシップએ੍の実施を !
質2 逆సのൃ！逆プロポで域課の解決を
質3 域事業も広域࿈携！ᷤ郡合ಉマラソン
　　େ会の可ੑをう

 5月25 શ員協議会
　※༧算案やྫ改ਖ਼案の議案についてから議会へのઆ໌
 5月30 質௨告క
　※一ൠ質の質༰を議会事局にఏग़する期限
 6月 8~21 ຊ会議
　※ॳに議案の趣旨આ໌が行われます。議案のઆ໌の後、
　　　　各議員からの一ൠ質となります。一ൠ質の後、
　　各委員会にて議案を৹議し、最終に採決を行います。

ৄ細は下෦に記載

28歳 最年少広陵町議会議員

もくじ
● 6月議会の概ཁ
● ૬ொ営ॅの件について
● 靴下の自ൢ機ੜ！
● コロナ支援のཁॻఏग़
● 経産ল「ະདྷਓ材ビジョン」
● YouTubeでもൃ৴த！
● ● チギトーーーク

● 19943月23ੜまれ
● 広ྕখ/広ྕத/高校/େ阪େ学๏学෦
● 2016ITベンチャー企業(株)エクスೖ社
● 2019First Step開業（主にIT事業を手掛ける）
● 2020広ྕொ議会議員બ挙ॳબ

プロフィール

  ↓SNSでも発信中！↓
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全会一致で否決。公正な町政を。

　参議院議員બ挙が終わりました。બ挙終൫
の7月8（金）には、応援演આதの安ഒ৾三
元૯ཧがऻ撃され、໋ をམとされるというあっ
てはならない事件が起きました。安ഒ元૯ཧ
のご້を৺からお祈りするとともに、残され
た私たちは、治家の1ਓとしてこの国のൃల
のためਚくさなければならないと、気持ちを
引きక引きకめました。
　6月議会ではタイトルにもある௨り、公共工
事の契案件をશ会一கで൱決しました。ཪ
໘にৄड़しますが、おかしいことにはきちんと
を্げていく、ொຽのみなさんにきちんと
આ໌ができるようにするඞཁがあります。
　ॵいがଓきますが、தର策をしっか
り行って楽しい夏をお過ごしください。



　町内10か所にDyDo社とコラボ
した靴下を販売する自動販売機が設
置されました。具体的には、役場、町
立図書館、中央公民館、さわやかホ
ール、横峯公園、などなどです。販売
される靴下は「靴下デザインコンテ
スト」の入賞作です。しかし、靴下事
業の業のPRという観点で考えれば、町外
の方も多く訪れる竹取公園に設置し
たり、各事業者のこだわりの靴下を
販売し
たりす
べきで
はない
かと要
望しま
した。

E-mail : info@shinya-chigita.net　　TEL : 080-2443-0579　　事務所 : 広陵町三吉478-1

　今年も暑過ぎる夏がやってきました。適切に節
電し、熱中症にならないように冷房はかけてくだ
さいね。オミクロン株BA.5の拡大は懸念され
ますが、イベントがぼちぼち再開されています。
　7月2日はエモい町広陵さん主催「広陵万博」
が疋相のyahae old sock factoryで開
催されました。広陵町で様々な活動をされてる方
のプのプレゼンと交流会がありました。広陵の未来
がわくわくするような素敵なイベントでした。や
はりまちづくりは「人」だとつくづく感じました。
　私も引き続き誰かの「やりたい！」という気持
ちを後押ししていきたいと思いました。

チラシの内容・時事問題・最近の活動等をお話しま
す。アーカイブも残します！コメントお待ちしてます！

広陵で働く若手を取り上げる企画です。
自薦他薦問いませんので、取材可能な
方いらっしゃいましたらご連絡ください。

疋相町営住宅について

コロナ支援要望書を提出！ 経済産業省未来人材ビジョン

靴下の自動販売機が登場！
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